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Hallo 

An dieser Stelle möchte ich mich mal kurz vorstellen:

Mein Name ist Martin und seit einigen Jahren beschäftige ich mich mit Kakteen, anfangs mit 
allen möglichen Gattungen und seit 3 Jahren gezielt auf Echinopsis, Trichocereus und Lobivia 
Hybriden. Meine Kultur erfolgte an einer südlichen Hauswand, geschützt mit einem 
selbstgebauten Dach. Das ging ganz gut, doch die Saison ist im Freiland relativ kurz. 
Nachteil: Kann mich noch gut erinnern als die Pflanzen es endlich Mitte April ins Freiland 
geschafft hatten. Immer wieder gab es vereinzelt frostige Nächte, ein vernünftiges "starten" 
war kaum möglich.

Seit dem Frühjahr 2014 besitze ich nun endlich ein Gewächshaus, dort werden alle Kakteen 
überwintert und ich hoffe die Pflanzen werden es mit reicher Blüte danken.

Viele Grüße an alle 
Martin
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